

LOS SOCIALISTAS DE ANSOÁIN RECUERDAN QUE ES EL CUARTO AÑO CONSECUTIVO EN EL QUE SE CONGELAN LAS TASAS Y PRECIOS PÚBLICOS

Categories : Noticias

Date : 02-12-2017



Señalan que, gracias a la cuentas saneadas que dejó el PSN-PSOE, se puede tomar esta medida

El Grupo Municipal Socialista de Ansoáin recuerda que este es el cuarto año consecutivo en que se congelan las tasas y precios públicos, algo que se hizo ya cuando gobernaba el Partido Socialista (2015) y que el balance de la gestión de las cuentas ahora lo permite después de un trabajo que hizo el equipo de gobierno para pasar de tener unas cuentas en negativo (-282.000 euros) de ahorro neto en 2013 a un saldo positivo de 897.027 euros en 2014 y 836.474 en 2015.

Igualmente recuerdan los socialistas los datos de remanente de tesorería, que pasó de -775.306 euros en 2013, a 176.454 en 2014 y 1.057.480 en 2015. Señala el Grupo Municipal Socialista que, "gracias a esa buena gestión, la herencia recibida por Bildu ha sido más que positiva, y por eso hoy podemos seguir congelando precios y tasas públicos".

Añaden los socialistas que, en todo caso, Bildu incumple su promesa de bajar los precios y tasas, algo que demandaba cuando era oposición, pero ahora que gobierna parece ver la realidad de la gestión con otra óptica. Algo que demuestra que su labor política de oposición era pura demagogia, porque ahora

que tienen responsabilidades de gobierno parecen olvidar lo que exigían entonces y dar por buena la congelación de precios y tasas.